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第１１回 保護者の会委員会報告 

日時：令和５年３月１日（水）  場所：家庭科室 

＜校長先生より＞ 

 ３月に入り今年度も終わりに近づいてきたが、令和４年度も保護者の皆様に大変お世話になり感謝している。子ど

もたちも今年度も無事に学校生活を送ることができ各学年とも進級に向けた準備を進めている。 

先日のトルコ・シリア地震の被災地支援のための募金活動について、たくさんのご協力を賜りありがたく感じてい

る。お預かりした募金は学校から責任を持って日本赤十字社へ届ける。募金額等は、子どもたちを通じて後日お知

らせさせていただく。 

保護者会でお伝えしている通り、教員の異動発表が今年度より前倒しされることになった。児童が、離任される先

生とのお別れをできるようにすることが目的で、今年度は修了式当日の３月２２日に発表されるため、本校では修了

式の日に、来年度異動される先生から挨拶をしてもらう予定でいる。 

進級に向け、子どもたちはさまざまな期待を胸に過ごしており、今年度の残り期間、教員一同、その気持ちを後押

ししていきたい。 

 

＜副校長先生より＞ 

来年度は、５０周年行事がある関係で、運動会を１学期の５月２０日に実施する。また、３月２４日の卒業式は、予

定が変更となり５年生も参加できることになった。児童の増加により教室の不足が見込まれ、来年度の冬あたりから

増築工事を行う予定。 

 

＜委員長より＞ 

〇 来年度の茶話会について 

コロナ禍で中止となっていたが、以前は１学期に旧花小ルームにて、可能な場合は担任の先生にもお越しいた

だき、クラスの保護者が集まり茶話会を開催していた（主催はクラス委員）。コロナ禍での制限が緩和され、来年度

以降茶話会の開催は可能となる見込みだが、適した教室の確保と先生のご参加は難しそうなので、学校を使用す

るかどうかも含め開催有無については、来年度以降のクラス委員に判断を委ねることとする。現クラス委員において

は、低学年のみの開催が望ましいのではないかとの意見が多数。 

○ トイレへの生理用品の設置について 

   トイレ（個室）への補充方法について養護の先生と相談中。衛生面に関しては、福岡の団体の実施例などを参考

にボックスを試作し、クリアできる見込み⇒補充に関しては、保護者の会は毎年メンバーが入れ替わるため、保護者

でボランティアを集めるのはどうか？コミニティスクールや、コーディネーターなどに相談しながら進められたらよいと

考えている。予算は保護者の会で負担することを検討しているが、設置後想定以上の利用があるようなら、ナプキン

の寄付を募っている学校もあるので参考にしてみるなど、様々模索しながら進めていけたらと思っている。 

○ 運動会の警備について 

以前は保護者で対応していた運動会の警備がここ数年間なくなっており、学校に対する意見の中で保護者から

警備がない事に対しての意見も多く寄せられている、また学校側も教員だけでは警備まで回らない為、警備を復活

させざるをえない。 

外部発注も検討したが、来年度は５月で委員会が発足してすぐの運動会になる為、外部発注に関してはあまり現

実的ではない。来年度から保護者の会のお手伝いに組み込むか、保護者の会のあんぱと係の中から担当を決め

て対応する方向でまず調整していく。 

○ あんぱとのパトロール枠について 

コースが増えたことにより、保護者に３回ずつ出てもらっても、全ての日数を埋めることはできていないのが現状。

足りない枠についてはボランティア募集も含めて対応方法を検討していきたい。 

 



○ 出前授業について 

今年度は余剰金もあった事や、出前授業に対して助成金申請が通ったこともあり、全学年の実施が可能になった

が、４・５・６年の LGBTQ と性教育に関しては、アンケート以外でも保護者の反響があり、続けて欲しいという声が多

数ある為、定例化していく方向で学校と話を進めている。今年度実施した出前授業に関しては、初めてのチャレン

ジの為報告書を作成し保護者に積極的に開示したが、来年度以降の報告書などの作成有無については要検討。 

〇 ５０周年行事について 

   今年度から学校の周年行事のテーマに沿って進めている企画（出前授業）でアーティスト側と日程の調整中だが、

保護者の会として１１月２１日の授業内に子どもたちへ実施予定。費用について不足分については繰越金で対応す

ることが決まっている。 

内容は、来年度に発表するが、このまま順調に行けば音楽イベント（ライブ）になる予定。 

５０周年という大きな節目なので、記念になるイベントにしたいと思っている。 

 

＜副委員長より＞ 

○ １月に、１年生から５年生の全保護者を対象に、来年度の委員・係決めのためのＧｏｏｇｌｅフォームでのアンケートを

実施した。アンケートを集計し、来年度の役員・係決めで使用する各学年の名簿をクラス委員に共有した。今回の

Google フォームでの事前アンケートの導入により、新年度の保護者会での手書きでのメールアドレス確認も不要と

なり、クラス委員の負担が軽減される。 

○ 来年度の引継ぎに向け、各係の活動予定表の内容を、各係のリーダーに確認いただき更新した。 

 

＜会計より＞ 

○ 今年度の決算報告。今年度の活動は予算内で行うことができた。印刷機修繕費積立金を縮小しても問題がなさそう

なので、その旨を来年度の会計へ引き継いでいく。 

 

＜書記より＞ 

〇 ２月１３日～２０日に、保護者の会の活動に関するアンケートを実施した。アンケート結果を集計し、保護者からの 

ご意見等に対するコメントを記載したものをまとめた。クラス委員にて確認後問題なければ、全保護者へ発信する。 

 

＜各係の活動報告＞ 

● 主催行事 ：４・５・６年生に向けた出前授業を実施し、子どもたちの心に響くものがあったという手応えを感じ  

たため、来年度以降もぜひ定例化していきたい。 

● あんぱと ：保護者へのアンケートで寄せられたご意見も参考にしながら、今後、よりスムーズにあんぱとの運 

営を行えるよう改善を模索しながら来年度へ引き継いでいきたい。 

● 青少対・防災 ：１月１９日に、避難所開設準備委員会に出席した。来年度は、実際に体育館に避難所や仮設トイ 

レの設置などの訓練を行う予定とのこと。２月１８日に青少対全大会に出席し、来年度は、通常ど 

おりの青少対行事を行える見込みとのこと。 

● 資料作成   ：来年度のクラス委員・係決めの進行方法についての詳細説明 

 

今年度の保護者の会委員会は今回をもって終了。来年度第１回保護者の会委員会で、次年度委員への引継ぎを行う。 

（コロナによる緊急事態宣言や感染者状況で突然に中止、変更になる場合あり） 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。   ※予算などすでに掲載されておりますので、あわせてご確認ください。 

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理を

お願いいたします。 

http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/

